



6 pièces, 238 m²

«Chalet de 6 pièces ski-in/ski-out avec piscine, donnant sur le golf»

CHF 4 800 000.—

Emplacement

3963 Crans-Montana, VS



 **Sierre, gare**

 44'  20'  26'

Caractéristiques principales

Commune

Crans-Montana

Surface habitable

238 m²

Disponibilité

Tout de suite

Prix

Prix de vente

CHF 4 800 000.—

Description

Le Chalet Ski et Golf à Crans-Montana de 400 m² sur une surface de 1283 m², situé sur le bord du terrain de golf de Vermala, est un chalet de luxe construit en mélèze, pierre et verre. Les murs sont entièrement recouverts en bois et sols en pierre. Le chalet est meublé avec des finitions de la plus haute qualité. En hiver il offre la possibilité de ski-in et ski-out, grâce à la proximité des remontées mécaniques. Le chalet dispose de 4 chambres double avec chacune sa salle d'eau privative, une TV et un contre-fort. Vous y trouverez une magnifique piscine à contre courant avec un angle jacuzzi, un sauna et une salle de fitness.

This ski-in/ski-out luxury golf chalet extends over 400m² and is built of larch, stone and glass on a plot of 1283m². Overlooking the Vermala golf course, this sophisticated alpine home is furnished to the highest standards.

A mountain lifestyle home complete with a deluxe indoor swimming pool, jacuzzi, sauna and fitness area. This chalet includes a large living area with stone fireplace, 4 meticulously crafted double bedrooms, each with en-suite shower room, TV and safe. An ideal home for entertaining friends and family.

Espace intérieur

Cheminée



Extérieur

Adapté aux enfants



Place de parc



Garage



Caractéristiques

Piscine



Annnonce

Code ImmoScout24

4845195

Référence

1661683

Contact pour les visites

Sven Dutoit

 021 518 71 80

Annonceur

Cardis SA

Place Centrale 16

1920 Martigny

Tél. fixe  021 518 71 96